
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 30 gennaio 2024, alle ore 11:17 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione ‐ Seduta del
30/01/2024 ‐ ore 11,00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 11:17, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ragazzi il segretario può"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"partire con l'appello alla sesta commissione sport e turismo del trenta gennaio duemila e ventiquattro presidente Fernandez presente vicepresidente Titone presente Consigliere di
Girolamo presente.

Consigliere di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono in numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 11 e 17 la parola"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"al Presidente Fernandez.

grazie segretario grazie segretario e allora segretario dobbiamo vedere se abbiamo ricevuto posta delle richieste che abbiamo fatto uno era praticamente per gli impianti sportivi la
classificazione degli impianti sportivi abbiamo richiesto che da notizia mi hanno detto che sono c'è posta vediamo controlliamo casomai"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"chiamiamo la parola al segretario,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"al consigliere Gasparri di Girola.

Sì, grazie Presidente.

Allora, leader che vogliamo attuare è sempre quello che ci siamo detti durante le convocazioni, giusto? Fare soprallogo e poi discutere del soprallogo che abbiamo fatto.
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Allora, abbiamo appreso tramite la presenza dell'architetto Stefano Pipetone che ci sono diverse criticità per quanto riguarda il soldi, ma noi avevamo chiesto alla documentazione,
che forse"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"ancora non è arrivata, Sicuramente no, sicuramente no, però le collega eppure nella Commissione Affari Generali? Infatti per quello, io nella Commissione Affari Generali non ci sono,
però l'altro giorno sono arrivato prima e c'era la Commissione Affari Generali in corso e stavo, no, accesso agli atti, in corso e stavo apprendendo che si stesse discutendo di questa
cosa, quindi non vorrei che magari in quella commissione sia arrivato già tutta la prescrizione che ha mandato la regione della sovrintendenza al Comune e quindi noi ancora nella
Commissione ce l'abbiamo.

Se noi riusciamo ad avere questa prescrizione che ha mandato la sovrintendenza al Comune e quindi poterla leggere, confrontiamo sia quanto dichiarato dall'architetto"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Stefano Pepitone sia da quello che c'è scritto"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"nella prescrizione della sovrintendenza."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"Quindi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"la prego di informarsi se è arrivata già nell'altra Commissione.

Eventualmente ce la facciamo girare dalla Commissione accessa agli atti perché io sono componente della Commissione accessa agli atti e il segretario è sempre lui stesso quindi
possiamo subito avere"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"la parola al Consigliere Ferrandelli.

Ritengo utile la dichiarazione fatta adesso dal collega di Geronimo Vorrei aggiungere che, dal momento che la questione Sollema è approdata alla Regione, so che i tecnici hanno
dato le loro valutazioni, le loro risposte.

Graderei che lei, Presidente, venisse a conoscenza di quale sono state queste giustificazioni.

che non possono essere quelle che ci ha detto il tecnico Pepitone durante la commissione, durante il lavoro che abbiamo fatto, perché sono state molto ostere e poco convincenti.

avendo dato delle giustificazioni alla regione, vogliamo conoscere quale sono state, da parte dei tecnici e del Comune, quale sono state queste dichiarazioni."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere Ferrandelli, comunque ora ci facciamo passare tutto il carteggio, abbiamo tutto quindi da premettere che ieri l'abbiamo vista analizzata pure per quanto riguarda
la commissione accessa agli atti.

La parola al consigliere Pugliese."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Grazie Presidente, buongiorno colleghi consiglieri.

In virtù del sopralluogo che è stato effettuato venerdì scorso è chiaro che si evince questo colore così lucente però c'è un dato di fatto che oggi il teatro è agibile e in sicurezza.

perché in virtù delle norme ministeriali del Ministero degli Interni con un suo braccio operativo dei Vigili del Fuoco emettono un provvedimento che dice per essere aperto e sicuro
bisogna trattare questi palchetti.

Oggi noi andiamo, noi viviamo dopo tantissimi anni il teatro Sollima, fino a sabato e domenica mi risultano degli spettacoli con pianoni, sold out e quindi diciamo che la struttura sta
vivendo il suo momento più glorioso e questo è un aspetto.

Poi chiaramente c'è un altro aspetto come diceva allora il collega Di Pietra e si soffermava su un teatro storico del 1800 quindi un patrimonio culturale per il nostra città in maniera
eccellente che va chiaramente tutelato in tutte le sue parti.

Quindi sono due binari che dovrebbero camminare parallelamente ma attualmente non lo stanno facendo perché c'è l'aspetto sicurezza a cui non possiamo andare in deroga e poi c'è
un aspetto dei beni culturali che va tutelato.

Quindi sicuramente lì ci sarà stato un problema di procedura tecnica però ora a questo punto c'è un dato di fatto.

Guardiamo il dato reale oggi, la città di Marsala lo soffrisce di un bene Ora, qualsiasi tipo di lavoro possa essere fatto per ripristinare, che è giusto.

Attenzione, deve essere ripristinato il suo Stato, però dobbiamo essere consapevoli che in momenti in cui ci metteranno nuovamente mano per ritornare al ripristino delle parti,
chiaramente non ci sarà più leggibilità e quindi verrà chiuso.

Quindi, che a meno abbiano il buonsenso di fare questi lavori nel periodo estivo, in modo che il teatro a quei 4‐5 mesi, io non so poi i tempi di lavoro, non sono il tecnico, ma che
vengano fatti quei ripristini e poi poter rimettere nuovamente e poi rimettere nuovamente quella vernice ignifuga che permette l'agibilità e l'idoneità di sicurezza nel periodo magari
estivo in modo che la cittadinanza non vive quel disagio che abbiamo e abbiamo l'intelligenza di ripristinare il tutto nel periodo estivo in modo che per la prossima stagione invernale
il tutto possa ritornare nel miglior modo possibile e questi due binari chiaramente camminare parallelamente.

Era il mio pensiero"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e penso che sia condivisibile dai colleghi.
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Grazie.

Grazie consigliere Pugliese."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"La parola al consigliere Ferrandelli e poi al consigliere Rodriguez.

Al consigliere di Gerolamo risponderò poi nell'altra stanza."

Interviene quindi Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Grazie.

Grazie Presidente.

Intervengo a seguito dell'indicazione testere lasciata dal collega pugliese.

che è stato messo in sicurezza per cui abbiamo il piacere di avere il teatro di nuovo attivo eccetera eccetera.

A parte la sicurezza che è un fatto molto discutibile perché quando abbiamo un pavimento in mochette e delle polzone anche in stoffa voglio dire la sicurezza è tra parentesi però
parliamo dell'aspetto estetico, culturale è quello che colpisce e che viene messo sotto accusa perché nel momento in cui lo vogliamo mettere in sicurezza allora stravolgiamo tutto,
facciamo tutto in ferro e abbiamo la sicurezza ma non è questo, l'aspetto patrimoniale estetico e culturale è stato stravolto, questo lo dobbiamo dire Lo dobbiamo dire perché
secondo me non c'è stato un esperto di restauro che ha fatto quei dipinti.

Secondo me non c'è stato.

Dico, i Vigili del Fuoco hanno preteso giustamente delle vernice, perfetto, è giusto, però questa verniciatura a chi doveva essere affidata Secondo me ha mano esperte, ha persone, ha
restauratore di valore con un gioiellino così."

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Sì, grazie Presidente.

Collega Pugliese, non sono d'accordo con, certo, avere il teatro aperto, però con queste circostanze che si sono advenute.

Oltretutto, ieri in Commissione C'è Saliate si è letto nella relazione della sovrintendenza che questa vernice, col passare di poco tempo, potrebbe diventare gialla, oltre danno anche la
beffa, perché diventerebbe ancora più brutto di quanto è adesso.

Non so se il gioco vale la candela, io do lavoro a 50 persone, ho un'attività l'OSCA, lavoro a 50 persone e va bene perché do il lavoro, però ho un'attività l'OSCA, quindi anche il teatro
comunale credo che non si doveva fare in questo modo, eppure sarebbe rimasto chiuso non succedeva niente, il problema è stato qua che c'è stata fretta da parte
dell'amministrazione che ha cercato in tutti i modi di fare, visto le direttive dei vigili del fuoco e la superficialità, che non hanno chiamato la soprendentenza o mandato la lettera alla
soprendentenza, visto come hanno fatto con il bagno per esempio, di dire guardate noi dobbiamo fare questo lavoro qua che ci sono in buone i vigili del fuoco che prodotto dobbiamo
usare questo è buono questo non è buono c'è stata la leggerezza che ora non si sa chi deve prendere"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"i pesci in pace Grazie consigliere Rodriguez.

Intanto ieri abbiamo, consigliere Ferrandi, abbiamo ieri appurato nella commissione Cezuagliate, come l'abbiamo appurato pure là al teatro durante il sopralluogo, che praticamente
hanno chiamato il restauratore per vedere quello che c'è da fare.

Però non è sicuro che questo lavoro possa andare bene.

però l'unica cosa che si sa è che se si lascia così secondo me fra due o tre anni ritorneranno per come erano.

Loro asseriscono che diventerà gialla, si porterà a cambiare colore, ma appena cambierà, passerà un altro poco di tempo e ritornerà.

non vedo ci sono problemi per prendere uno, per fare"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"se fare due cose.

Grazie Presidente.

Magari sono stato poco chiaro perché ho visto sia il collega Ferrandelli che Rodriguez entrambi hanno esortato dicendo non sono d'accordo.

Io non credo di aver detto nulla di diverso.

constatato il fatto che sia stato deturpato nella sua integrità visto che è un teatro del 1800, dico bene, constatato questo è giusto eventualmente avere quel buonsenso visto che
attualmente è in sicurezza e ha un'agibilità e può essere utilizzato, c'è una stagione che è a disposizione della nostra cittadinanza, che vanno lì periodicamente a vedere gli spettacoli.

Bene, detto ciò, è stato un anno in questo modo, che stia un anno e due mesi, si chiude a maggio, aprile e maggio nel periodo caldo, e tutto il lavoro venga fatto nel periodo estivo in
modo che per la nuova stagione estiva, invernale chiedo scusa, abbiamo nuovamente il teatro in sicurezza e che non spetta a noi se ci sono le sedie in velluto, ci sono organi superiori
che vengono pagati e hanno le competenze e come del resto c'è la sovrintendenza che ha le competenze per il bene culturale a ottobre e novembre sarà, mi auguro, tutto ripristinato
come è giusto che sia e si può partire con la stagione invernale.

Non cerchiamo di privare, ecco, stiamo attenti, battiamoci per questo, ormai è un dato di fatto, cerchiamo di batterci che questa cosa venga fatta d'estate.

La sovrintendenza non è una norma di sicurezza.

La norma di sicurezza e agibilità viene data dal Ministero degli Interni per braccio dei Vigili del Fuoco.

Qua non c'è un problema di sicurezza, c'è che hanno deturpato un bene, quindi non è un motivo di chiusura.
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Non è che se tu domani ci vai rischi la vita perché c'è la vernice ignifuga.

Grazie alla vernice ignifuga tu puoi stare là dentro.

Quindi bisogna togliere questa vernice, bisogna ripristinare il prima possibile questo bene che venga fatto nel periodo estivo.

Presidente, lo dica anche lei in consiglio comunale.

che venga fatta nel periodo estivo in modo di riprendere la stagione.

Non penso poi do ragione a tutti perché tutti nelle nostre parti abbiamo ragione ci mancherebbe."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Volevo precisare.

Grazie.

Senza dubbio non abbiamo dubbio che è successa una cosa un pochettino particolare.

Però non è penso non sia un motivo che la soprendendenza possa chiudere.

No.

Assolutamente.

dobbiamo vedere noi invece eh se già è stato dato in carico e chi è questo è giusto dobbiamo vedere questo che magari lo possiamo chiamare magari se lo possiamo fare esatto è
giusto cominciare a lavorare eh in un'altra maniera anche noi come commissione eh eh eh appunto e cambiando un attimino a discorso o"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il scusate un attimo eh mi metto un attimo in contatto con la dottoressa Basrico eh abbiamo cambiato un attimino per quanto riguarda siccome avevamo avevamo fatto una
richiesta per per sapere gli ambienti sportivi e la classificazione degli ambienti sportivi mi risultava a me che erano state mandate ma ora il segretario mi dice no quindi cerchiamo
conferma e"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"cerco di

chiamare Sì, dottoressa, siamo in commissione, la sto chiamando ed è, aveva voce, era soltanto per chiedere se avevate spedito o mandato per quanto riguarda la classificazione degli
ambienti sportivi, siccome era con noi.

Per quanto riguarda gli ambienti e la classificazione, se avete mandato la relazione, ma a quale commissione? No, di fatto il segretario qua sta cercando sia nelle melle che non la
trova.

Non sono in stanza in questo momento.

Adesso la richiamo e le dico qual è il numero di protocollo.

Va bene, gentilissimo.

Grazie, a dopo.

Scusa, sali un attimo con me.

No, puoi essere.

No, perché è un ghiattia, com'è? No.

Capito, fa parte, è una mia direggente,"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"è la direggente della commissione.

ragazzi siamo in attesa della telefonata della dottoressa Basilico che praticamente ci ha detto che le ha inviato sicuramente avrà sbagliato commissione comunque siamo in attesa e
vediamo allora noi per quanto riguarda colleghi venerdì non possiamo fare commissione perché non siamo arrivati con non siamo arrivati a convocare i cinque giorni quindi da
martedì in poi quindi cosa dite? Fesseamo un sopralluogo martedì perché abbiamo un attimino che la dottoressa Baserico dottoressa? Sì allora il protocollo è ottantaquattro
trentaquattro del venticinque gennaio.

Ok.

Grazie.

Questa è la mia nota.

scusate un attimo salgo un attimo sopra con il segretario"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"a controllare

le mail Colleghi scusate un attimo, abbiamo reingraziato la boccia pervenuta, il segretario"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ce la sta per scendere.
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Colleghe scusate un attimo, abbiamo ringraziato tramite protocollo la nota che ha inviato la dottoressa Basergo per quanto riguarda l'elenco degli ambienti sportivi comunali quindi
non l'abbiamo trovata nella sesta commissione in quanto la dottoressa l'ha inviata al presidente della sesta commissione consigliare non l'ha inviata praticamente l'ha inviata
sicuramente nell'altro Nel sigla web è mio personale."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"scusate era arrivata una telefonata e mi scuso con i colleghi ma aveva il telefono messo attivo e allora dicevamo A questo punto diamo una lettura.

Il riscontro alla vostra richiesta del 12.1.24 acquisita dal protocollo generale del Comune di Marsala al numero 3.751 sbarra 24 si comunica che agli atti non v'è alcun elenco che
suddivide gli ambienti sportivi a rilevanza economica.

a rilevanza economica dagli ambienti privi di rilevanza eppur prevista dal nuovo regolamento comunale per lo sviluppo, l'affidamento, ingessione e congestione in uso degli ambienti
sportivi comunali approvato dal Consiglio Comunale nella seduta del 24‐3‐22.

Si ritiene necessario prechisare che la classificazione di un ambiente sportivo, tra quelli a rilevanza economica o a rilevanza non economica, non sempre è agevole.

non sembra agevole e immediata poiché richiede uno studio preliminare basato anche su dati presuntivi, eventuali endroiti da sbigliettamento, eventuali attività commerciali,
sponsorizzazione, endroito delle tariffe che deve essere rapportato con i costi di gestione.

Tuttavia la scrivente di amministrazione è già relazionata sulla rilevanza non economica dei seguenti imbeanti.

quindi parliamo di rilevanza non economica di questi ambienti che sono palazzetto dello sport non sono a rilevanza economica e secondo me se non è a rilevanza economica il
palazzetto e nessuno degli ambienti secondo me sarà a rilevanza economica a meno che tranne per lo stadio che qua non è citato Si comunica inoltre che l'amministrazione, a
seguito del conseguimento dell'agibilità dello Stadio Comunale Lombardia‐Angolta, per numero 4921 posto a sedere, per cui al verbale e successiva autorizzazione della questura,
potrà procedere a relazionare sulla relevanza economica dell'embiando.

quindi ora che abbiamo avuto praticamente ci dice ora che abbiamo avuto l'autorizzazione e l'apertura del Lombardia Angolta ora si potrà procedere a farci avere una relazione sulla
rilevanza economica dell'embeando mi dispiace che non c'è presente il consigliere collega De Pietra che era stata questa una richiesta sua magari nella prossima seduta"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"la vedrà se c'è qualche collega"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che vuole aggiungere qualcosa Collega Di Girolamo vediamo se possiamo prendere l'accesso agli atti, la documentazione per quanto riguarda il teatro Sollima che purtroppo noi
non l'abbiamo ancora acquisita.

L'acquisiamo tramite la commissione accesso agli atti così ci diamo una lettura."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"l'accuso segretario lo stiamo facendo questa mattina vabbè un allenamento"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dai poi

un allenamento Aspettiamo che il Segretario alleghiamo nella nostra Commissione pure questa documentazione per quanto riguarda il Teatro Sollima."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"la consigliere di Gerolamo."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie colleghi.

Collega di Girolamo è arrivata qua la documentazione se vuole può cominciare a prendere la visione.

Io nel frattempo ragazzi direi siccome è martedì cioè venerdì non possiamo fare commissione venerdì quindi sì è solo che venerdì non la possiamo fare perché non ci volevano i cinque
giorni di Quindi io direi di fessare un sopralluogo.

Abbiamo altre tre sopralluoghe da fare.

Quindi inizierei con Saggio Vannello."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Che dite? Consigliere di Girola.

Secretario,"

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"la parola al consigliere di Girola.

E' inerente il fatto del teatro Sollima e volevo, in virtù del fatto che lei aveva detto di programmare le eventuali commissioni in sopralduogo, era meglio prima visionare un po' tutte le
carte nella prossima commissione e quindi rimanere qui in questa in quest'aula per confrontarci e vedere tutto con in maniera molto più approfondita e poi iniziare con gli altri
sopralloghi.

Così, per come ci siamo detti"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"prima, attuiamo l'IDAR che ci eravamo detti.
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Grazie.

Grazie consigliere Di Girolamo.

Da parte mia non ci sono problemi, penso che tutti siamo d'accordo, quindi mettiamo agli altri tutta la documentazione e la prossima saluta la sbriciamo tutta per bene.

Tutta la documentazione del Soleman, la relazione che chiedeva il collega Ferrandelli.

Nella prossima seduta possiamo visionare e avere tutto più chiaro visto che abbiamo tutta la documentazione.

c'è qualche consigliere quindi allora facciamo una cosa, questi sopralluoghi eventualmente lo fisseremo per martedì, venerdì, quindi eventualmente martedì poi ne parliamo per
vedere quale fare di tutti e tre."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Vi scusate colleghi."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ragazze scusate in conclusione quindi rimaniamo per la prossima seduta e visioniamo tutta la documentazione e poi nella prossima seduta stessa fisseremo la data per il prossimo"

Alle ore 12:01, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sovralluogo Se non ci sono altri colleghi che vogliono intervenire possiamo chiudere la seduta."

La seduta termina alle 12:01.
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